
Subject: ist das normal
Posted by atari1000 on Fri, 04 Jun 2010 22:01:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo
ich habe vor 6 wochen eine haartransplantation in istanbul durchführen lassen. das team war
echt gut. man hat gemerkt, dass die nicht nur auf die kohle aus waren. während der OP wurde
ein bluthochdruck festgestellt. dies führte dazu, dass die entnahmestelle stark blutete. man hat
mit viel geduld und mühe versucht, die blutung zu stoppen. was dann letztendlich irgendwann
klappte. aufgrund dieser tatsache, hat natürlich die betäubung zwischendurch ausgesetzt. dies
führte natürlich zu einigen unangenehmen schmerzen. am ende der OP war ich dennoch
zufrieden. ich kann jedem nur raten, sich vorher gründlichst checken zu lassen. ich hatte es
natürlich nicht getan!! ich habe die anweisungen nach der OP befolgt. ich habe aber, bis ca. 5
wochen nach der OP noch teilweise starke schmerzen am hinterkopf gehabt. nirgendswo werden
diese schmerzen erwähnt. mein bekannter hat auch eine HT durchführen lassen.er hat die
gleichen schmerzen für einige wochen gehabt.ich finde mit der rötung ist man auch nicht
unbedingt gesellschaftsfähig. stelle mir einen bankangestellten mit der rötung vor. wir reden
hier von mehreren wochen. um die heilung zu beschleunigen benutze ich seit 4 tagen bepanthen
salbe. die heilung ist sichtbar besser geworden. ich habe nur noch zwischendurch ganz leichte
schmerzen am hinterkopf. aber so einfach, wie das in den medien dargestelt wird, empfand ich
die OP nicht. jeder sollte sich das gründlichst überlegen.ich werde demnächst einige vorher
nachher bilder hier reinstellen. insgesamt wurden 3000 grafts benutzt. diese wurde allesamt nach
rücksprache mit mir,  für den vorderen kopfbereich eingesetzt. wenn ich mit dem ergebnis
nach einigen monaten zufrieden sein sollte, werde ich einen weiteren angriff für meinen
hinterkopf starten. ich bin sehr zuversichtlich, zumal ich meine eigene kopfform, wenige tage nach
der OP, kaum wiedererkannt habe. ich habe deutlich jünger gewirkt als meine 36 jahre. meine
frage geht dahin, ist das mit den schmerzen normal, oder hat das vieleicht mit meiner o.g. blutung
zu tun??

Subject: Aw: ist das normal
Posted by qqmpp on Sat, 05 Jun 2010 10:30:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

fut oder fue?

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Gast on Sat, 05 Jun 2010 19:39:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast du MSM genommen oder sonstige blutverdünnende Substanzen wie Koffein,
Schmerzmittel o.ä. ?

Subject: Aw: ist das normal
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Posted by atari1000 on Sat, 05 Jun 2010 19:55:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein ich habe absolut gar nichts genommen

Subject: Aw: ist das normal
Posted by atari1000 on Sat, 05 Jun 2010 19:58:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

habe die fue methode genossen. ich kann mit schmerzen zweifelsfrei " umgehen ". aber das war
wirklich der hammer. die op zog sich auch dementsprechend. am ende war ich nach 10 1/2
stunden fertig. gott sei dank war ich mit dem ergebnis zufrieden. das absolute endergebnis
werden wir ja noch alle sehen können. 

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Gast on Sat, 05 Jun 2010 21:08:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also 5-wöchige teilweise noch stärkere Schmerzen nach einer FUE finde ich schon sehr heftig.
Wurde manuell entnommen ?

Subject: Aw: ist das normal
Posted by atari1000 on Sun, 06 Jun 2010 02:24:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nein die entnahme erfolgte mit einem motor. ich habe heute noch teilweise an starkes jucken in
dem bereich. zwischendurch immer noch leichte schmerzen. es ist so ein gefühl, als ob dort
für wenige sekunde ein ziemlich starker druck aufgebaut wird.wenn ich den kopf bewusst nach
vorne und dann nach hinten bewege, werden die schmerzen intensiver. wenn ich auf die
entnahmestelle leicht draufdrücke, verspüre ich sogar einen starken schmerz. nachts wache
ich hin und wieder auf, weil das jucken an der entnahmestelle heftig wird.rötungen sind
natürlich auch noch da.

habe leute im fernsehen gesehen, die wenige stunden nach der op ein interview gegeben haben.
ich war so benebelt, dass ich kaum stehen konnte.wenn ich heute versuche leichte
sportaktivitäten auszuführen, da schiesst mir das blut durch den kopf und ich muss sofort
aufhören.

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Hatti on Sun, 06 Jun 2010 05:04:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Hallo,

du mußt unbedingt zu deinem Hausarzt gehen und es klären lassen.
Normalerweise sollte deine KV das zahlen. Sprich mit ihm und schildere die Beschwerden.

Normal ist das sicherlich nicht und du weißt das auch, aber das Forum kann dir da nicht helfen,
zumal Ferndiagnosen doch eher zeifelhaft wären.

Also, ab zum Arzt.

Grüße,

Hatti

Subject: Aw: ist das normal
Posted by hippo123 on Sun, 06 Jun 2010 06:48:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

sag deinem hausarzt aber nicht dass du ne Ht hattest, weil die Krankenkasse die
behandlungskosten der folgeschäden von schönhits op's nicht mehr zahlen muss.

Subject: Aw: ist das normal
Posted by floater on Sun, 06 Jun 2010 07:00:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

atari1000 schrieb am Sun, 06 June 2010 04:24nein die entnahme erfolgte mit einem motor. 

Was sagt den der behandelnde Arzt zu den Schmerzen ?

War sicher ein günstiges Angebot, oder ? 

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Gast on Sun, 06 Jun 2010 09:04:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also Atari die Schmerzemfindlichkeit hatte ich sicherlich auch bis ca. 8 oder 9 Tage nach der OP
und das Jucken war für mich das Nervigste überhaupt. Das Jucken kann ja ein Zeichen der
Heilung sein. 

Wir kennen uns wirklich hier nicht mit Heilungsverläufen nach Micromotoreneinsatz aus,
eventuell dauert es bei dir einfach nur länger. Aber du solltest auf jeden Fall zum Arzt gehen und
ihm die Wahrheit sagen und nichts verschweigen - kannst ja schlecht sagen das du 3000
Mückenstiche im Donor hast.
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Subject: Aw: ist das normal
Posted by Blue-Think on Sun, 06 Jun 2010 09:08:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

floater schrieb am Sun, 06 June 2010 09:00atari1000 schrieb am Sun, 06 June 2010 04:24nein
die entnahme erfolgte mit einem motor. 

Was sagt den der behandelnde Arzt zu den Schmerzen ?

War sicher ein günstiges Angebot, oder ? 

Neben den beiden Fragen von Floater hätte ich auch noch eine Frage. Warst du vor deiner HT
ein stiller Mitleser dieses Forums oder bist du erst nach deiner HT auf dieses Forum gestoßen??

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Blue-Think on Sun, 06 Jun 2010 09:10:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hippo123 schrieb am Sun, 06 June 2010 08:48sag deinem hausarzt aber nicht dass du ne Ht
hattest, weil die Krankenkasse die behandlungskosten der folgeschäden von schönhits op's
nicht mehr zahlen muss.

Ich denke, dass der Hausarzt schon von selbst darauf kommen könnte...

Subject: Aw: ist das normal
Posted by pash on Sun, 06 Jun 2010 10:51:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hippo123 schrieb am Sun, 06 June 2010 08:48sag deinem hausarzt aber nicht dass du ne Ht
hattest, weil die Krankenkasse die behandlungskosten der folgeschäden von schönhits op's
nicht mehr zahlen muss.
und das ist auch gut so! wo kämen wir denn da hin?
das muss er natürlich bezahlen!

EDIT schreibt:
bzw die jeweilige klinik muss (müsste) es bezahlen

Subject: Aw: ist das normal
Posted by cheveux on Sun, 06 Jun 2010 12:08:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ich kann das nicht nachvollziehen - Sorry.

Schmerzen hatte ich zwar auch während der FUE-Entnahme(ohne Motor, Europa), es war
unangenehm, aber die waren erträglich und ich hatte auch keine Schmerzen als ich die Praxis
verließ, ich bin dann noch einige 100 Kilometer Auto gefahren. Das wars. 

FUE ist wirklich sehr schmerzschonend, ich fand die Spritzen heftig, die Entnahme selbst ist
schmerzlos, ausser an den Bereichen die nicht narkotisiert sind (Grenzbereich).

Das stimmt etwas nicht.

Auch glaube ich nicht wirklich, das die Schmerzen durch das Gerät verusacht wurde, obwohl ich
nichts von dieser Entnahme halte.

Klingt eher nach ...

Subject: Aw: ist das normal
Posted by hippo123 on Sun, 06 Jun 2010 12:22:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

cheveux schrieb am Sun, 06 June 2010 14:08
Auch glaube ich nicht wirklich, das die Schmerzen durch das Gerät verusacht wurde, obwohl ich
nichts von dieser Entnahme halte.

Klingt eher nach ...

hi das kann ich unterschreiben. es liegt nicht am micromotor. ich hatte während der ganzen
behandlung nur schmerzen von den ersten paar einstichen der narkosenspritzen, aber absolute
erträglich. 

Subject: Aw: ist das normal
Posted by hippo123 on Sun, 06 Jun 2010 12:26:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pash schrieb am Sun, 06 June 2010 12:51hippo123 schrieb am Sun, 06 June 2010 08:48sag
deinem hausarzt aber nicht dass du ne Ht hattest, weil die Krankenkasse die behandlungskosten
der folgeschäden von schönhits op's nicht mehr zahlen muss.
und das ist auch gut so! wo kämen wir denn da hin?
das muss er natürlich bezahlen!

EDIT schreibt:
bzw die jeweilige klinik muss (müsste) es bezahlen

ich hoffe nicht dass du oder ein mitglied deiner familie mal in die lage kommt für ein verfuchten
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op aufzukommen. das passiert nämlich tagtäglich, auch in deutschland.

Subject: Aw: ist das normal
Posted by cheveux on Sun, 06 Jun 2010 12:32:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Möglichkeit besteht also, das der Arzt tiefer gebohrt hat, als die Spritze....Urgh.

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Blue-Think on Sun, 06 Jun 2010 15:27:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hippo123 schrieb am Sun, 06 June 2010 14:26pash schrieb am Sun, 06 June 2010
12:51hippo123 schrieb am Sun, 06 June 2010 08:48sag deinem hausarzt aber nicht dass du ne
Ht hattest, weil die Krankenkasse die behandlungskosten der folgeschäden von schönhits op's
nicht mehr zahlen muss.
und das ist auch gut so! wo kämen wir denn da hin?
das muss er natürlich bezahlen!

EDIT schreibt:
bzw die jeweilige klinik muss (müsste) es bezahlen

ich hoffe nicht dass du oder ein mitglied deiner familie mal in die lage kommt für ein verfuchten
op aufzukommen. das passiert nämlich tagtäglich, auch in deutschland.

Das stimmt wirklich, dass es noch viel zu oft noch passiert, um dies überwiegend zu vermeiden,
ist ein überstürtztes Verhalten und eine kaum vorliegende Grundrecherche nicht gerade die
besten Voraussetzungen dafür......

Es ist ein Eingriff in seinem persönlichen Körper und daher sollte man vorher soviele Infos
sammeln wie möglich und da reicht auch nicht einfach mal kurz ein Werbeprospekt
aufzuschlagen....Nicht nur in der HT-Branche meine ich das sondern allgemein in allen
Schönheitsbereichen ist die richige Recherche-Arbeit das A und O.....

Subject: Aw: ist das normal
Posted by hippo123 on Sun, 06 Jun 2010 16:52:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das krasse ist, das der kranknekassenverband vor einem jahr nach einer umfrage auf das
ergebniss kam, dass 60% der patienten mit den chirugischen eingriff nicht zufrieden sind und
nachbessern mussten/wollen. das finde ich heftig, aber weiß nicht ob die HT's mit dazu gezählt
haben ich denke mal nicht. 
und so eine nachbehandlung oder therapie nach einem misslungenen op geht schnell in den
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5stelligen bereich und kann den ruin bedeuten nicht nur finaziel oder pyschich

Subject: Aw: ist das normal
Posted by Shockloss0815 on Sun, 06 Jun 2010 16:56:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Exakt und Fehler passieren nun mal immer bei Menschen.

Daher denke ich auch pash, ich hoffe du wirst niemals durch nen Unfall oder dergleichen entstellt
sein oder sontwie eine Beauty OP brauchen die dann verhunzt wird, denn dann wirst du nur noch
ganz kleine Brötchen backen.

Aber selbst dann würde ich mich nicht über dich lustig machen. Da ich noch irgendwo einen
gewissen Funken Anstand habe
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